
Ao primeiro dia do mês de janeiro de dois mil e dezessete, reuniu-se a Câmara de Vereadores
de Alagoa Grande-PB, sob a presidência do Senhor Marcelo dos Santos Almeida (PTC), CPF:
022.910.164-07 e RG: 1.916.082. Vereadores presentes: Fabrício da Silva Ferreira (PSDB),
CPF: 042.274.374-74 e RG: 2.746.069; José Ribeiro Agra Filho (PR), CPF: 030.210.368-64 e
RG: 905313; Cláudio Lúcio Barbosa (PTB), CPF: 981.826.174-72 e RG: 1.680.735; Ernani
Cavalcante Chaves Filho (PEN), CPF: 146.906.914-87 e RG: 3.337.081; Luis Lucindo da Silva
(PSB), CPF: 441.689.854-15 eRG: 1.093.985 - 2a via; Adauto José Silva Coutinho (PSL), CPF:
045.037:604-40 e RG: 2.470.284; Ronaldo Marques Lins (PR), CPF: 981.755.134-20 e RG:
1.366.310; Jailton Pedro da Silva (PSL), CPF: 616.367.314-53 e RG: 1.307.103 - 2a via; José
Fabiano Nascimento da Luz (SD), CPF: 032.874.314-39 e RG: 2.470.585 e Edvaldo de
Vasconcelos Vieira da Rocha (PT do B), CPF: 616.363.634-15 e RG: 1.375.178. Às 17h o
presidente declarou aberta a sessão e convidou para compor a mesa? o Prefeito Antonio da Silva
Sobrinho, a sua digníssima esposa Adriana, o Vice-Prefeito Evaldo Viera e a sua esposa Ítala,
o representante da Reitora da UFPB, o prefeito universitário João Marcelo e o Assessor do
prefeito universitário da UFPB~·o jovem Edvaldo Filho. Em seguida falou que seria discutido e
votado o Projeto de Resolução n° 01/2017 que estabelece data da eleição para renovação da
Mesa Diretora para o 2° biênio (2019/2020) da Legislatura 2017/2020 e dá outras providências.
Os vereadores que este subscreve, em conformidade com o § 1° do artigo 8° do Regimento
Interno e o § 2° do artigo 26 da Lei Orgânica, FAZ SABER, que o Plenário aprovou e a Mesa
Diretora promulga a seguinte Resolução: Art. 1° - A eleição para renovação da Mesa Diretora,
para o biênio 2019/2020, será realizada em sessão extraordinária no dia 1° de janeiro de 2017,
após a sessão solene de posse dos vereadores, prefeito e vice-prefeito eleitos em 02 de outubro
de 2016, como também da eleição da mesa diretora desta Casa para o biênio 2017/2018. Art. 2°
- Esta Resolução entra em vigor nesta data, revogadas as disposições em contrário. Câmara
Municipal de Alagoa Grande-Pb, em 1° de janeiro de 2017. Autores: José Ribeiro Agra Filho,
Ronaldo Marques Lins, Cláudio Lúcio Barbosa, Fabrício da Silva Ferreira, Marcelo dos Santos
Almeida e Jailton Pedro da Silva. O referido projeto não foi apreciado e com autorização
plenária foi aprovado por 6x5 em duas votações, seis votos favoráveis e cinco contrários.
Votaram favoráveis: os seis Vereadores autores do projeto e contrários os vereadores da
bancada de oposição, Luís Lucindo, Fabiano Luz, Adauto Chaves, Edvaldo Vieira e Ernani
Chaves. Em seguida a Mesa Diretora promulgou a Resolução n" 48/2017, "que estabelece data
da eleição para renovação da Mesa Diretora para o 2° biênio (201912020) da legislatura
2017/2020 e dá outras providências". Dando início aos trabalhos da eleição da mesa diretora
para o biênio 201912020, o presidente falou que de acordo com o artigo 11 do Regimento
Interno a votação seria aberta, o parlamentar vai a Tribuna e declara o seu voto. Indagou se as
bancadas tinham alguma chapa formada para apresentar. A bancada de oposição apresentou a
chapa composta de: Presidente, Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha; Vice-Presidente;
José Fabiano Nascimento da Luz; 1° Secretário, Luís Lucindo da Silva e 2° Secretário, Adauto
José Silva Coutinho. A bancada governista apresentou a chapa com a seguinte composição:
Presidente, Cláudio Lúcio Barbosa; Vice-Presidente, Ronaldo Marques Lins; 1° Secretário,
Jailton Pedro da Silva; 2° Secretário, José Ribeiro Agra Filho. O Presidente disse que para
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facilitar o processo de votação, a chapa da bancada da oposição encabeçada pelo vereador
Edvaldo de Vasconcelos Vieira da Rocha ficaria identificada como chapa 1 (um), pois foi
apresentada primeiro, e a segunda apresentada pela bancada de situação ficaria identificada
como chapa 2 (dois). O Presidente fez a chamada um a um, dos vereadores que foram a Tribuna
e declararam os votos, inclusive o presidente. O resultado foi o seguinte: a chapa 1 (um) da
bancada oposicionista obteve cinco votos, a chapa 2 (dois) da bancada governista obteve seis
votos. Votaram favoráveis a chapa 1 (um): Emani Cavalcante Chaves Filho, Luís Lucindo da
Silva, Adauto José Silva Coutinho, José Fabiano Nascimento da Luz e Edvaldo de Vasconcelos
Vieira da Rocha. Votaram favoráveis a chapa 2 (dois): Marcelo dos Santos Almeida, José
Ribeiro Agra Filho, Cláudio Lúcio Barbosa, Fabrício da Silva Ferreira, Jailton Pedro da Silva
e Ronaldo Marques Lins. O Presidente declarou vencedora a chapa 2 (dois), para a mesa diretora
do biênio 201912020. Ficando composta: Presidente, Cláudio Lúcio Barbosa; Vice-Presidente,
Ronaldo Marques Lins; 1° Secretário, Jailton Pedro da Silva; 2° Secretário, José Ribeiro Agra
Filho. Em seguida fez uso da palavra inicialmente o Vereador Deda Ribeiro que cumprimentou
a todos e parabenizou os Presidentes eleitos para os dois biênios desta Legislatura, como
também o Prefeito Antonio Sobrinho e o Vice-Prefeito Evaldo Viera, que irão trabalhar em prol
do desenvolvimento do nosso município, Agradeceu aos eleitores, amigos e familiares que
confiaram no seu nome para exercer o 3° mandato nesta Casa. Ronaldo cumprimentou a todos
e parabenizou a todos os Vereadores que tomaram posse nesta data, em especial aos da bancada
governista que irão trabalhar unidos em prol do município. Parabenizou o Prefeito Sobrinho e
disse que ele pode contar com ele (Ronaldo) para dá sustentação ao seu governo. Luís Lucindo
no uso da palavra cumprimentou a todos e agradeceu os eleitores que o elegeram, em especial
seus familiares e o povo do Distrito de Zumbi, e encerrou as palavras alertando o Prefeito
Sobrinho para não ficar empolgado com os auxiliares que não tem compromisso com a sua
administração, pois só estão ao seu lado enquanto ele (Sobrinho) está no poder. Adauto no uso
da palavra, cumprimentou a todos e fez um breve relato da trajetória de sua família que
exerceram e exerce mandatos nesta Casa. Agradeceu aos familiares e a família Carneiro em
especial ao Deputado Júnior e a sua mãe Iêda Carneiro. Agradeceu também aos servidores da
Câmara, que sempre o trataram com cordialidade, pois ele (Adauto) também foi funcionário
desta Casa Legislativa. Disse que os servidores tem um defensor nesta Casa e encerrou as
palavras agradecendo a atenção de todos. Edvaldo no uso da palavra cumprimentou a todos,
agradeceu aos seus amigos e familiares que o apoiaram nesta trajetória vitoriosa, em especial
ao povo que o elegeu. Disse que o seu trabalho no legislativo será de imparcialidade, pois irá
atuar em prol do bem comum com projetos de interesse dos munícipes. Fabrício no uso da
palavra cumprimentou a todos e agradeceu aos seus amigos e familiares que o ajudaram nessa
trajetória política, em especial aos seus pais. Lembrou os seus saudosos avós, João Mariano e
Amélia que já faleceram, disse que o seu avô sempre falava que ele (Fabrício) iria ser um
político de grande expressão em nosso município e encerrou as palavras agradecendo a atenção
de todos. Duca Chaves no uso da palavra cumprimentou a todos e falou da felicidade que estava
sentindo ao tomar posse mais uma vez como Vereador. Parabenizou o Prefeito por ter
conseguido lograr êxito após várias tentativas, e agora assume pela primeira vez os destinos do
município. Parabenizou o Deputado João Bosco Carneiro Junior, que abriu as portas da
Assembleia para os Vereadores que desejam trabalhar em prol do desenvolvimento do
município. Fabiano Luz no uso da palavra cumprimentou a todos e parabenizou o Presidente
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Marcelo, pois, por motivos políticos não pôde votar na chapa encabeçada por Marce o~ ~

entanto, ele é um grande amigo e cidadão de origem humilde do Distrito de Canafístula. Disse
que será o líder da oposição nesta legislatura, mas irá fazer uma oposição com responsabilidade
em prol do município. Jailton no uso da palavra cumprimentou a todos e agradeceu aos
familiares e amigos da zona urbana e de Zumbi, que o elegeram para exercer o mandato pela
primeira vez no legislativo alagoagrandense e encerrou as palavras agradecendo a atenção de
todos. Cláudio no uso da palavra agradeceu aos seus familiares, em especial a sua esposa,
continuou agradecendo ao povo que o elegeu com uma expressiva votação e encerrou as
palavras agradecendo a atenção de todos, desejando ao Prefeito que o seu governo fique na
história local como a administração que mais gerou empregos em nosso município. João
Marcelo, Prefeito Universitário, representando a magnífica Reitora da UFPB, que no uso da
palavra disse que a Universidade Federal estará disponível para futuras parcerias com o governo
municipal. Evaldo no uso da palavra cumprimentou a todos e agradeceu em especial a sua
família. Disse que o povo alagoagrandense deu um voto de confiança a ele (Evaldo) e ao
Prefeito Sobrinho, para que eles possam desempenhar um mandato em prol do desenvolvimento
de nossa cidade. Disse que a partir dessa nova gestão, Alagoa Grande terá agentes políticos
empenhados em promover geração de empregos e renda, com a instalação de estabelecimentos
comerciais, com parcerias público/privada. Disse que é um projeto de governo de ambos ele
(Evaldo) e Sobrinho, de tentar gerar emprego e renda. Sobrinho fez um discurso emocionado,
agradecendo a atenção de todos, disse que irá fazer uma administração voltada para a geração
de emprego e renda. Disse que os servidores do município terão que tratar todos os cidadãos
com respeito e dignidade. O Secretário que não tender os cidadãos com respeito e não estiver
em sintonia com a sua gestão será afastado do cargo. Agradeceu ao ex-Prefeito Bôda que
permitiu uma transição com o acesso à todas informações, referentes as obras, as contas
bancárias e a situação dos funcionários. Disse que irá governar com respeito a todos os
Vereadores, pois os Projetos serão enviados em prol do povo. Portanto, ele (Sobrinho) irá
governar tentando cumprir as promessas de campanha. Agradeceu ao público presente e
encerrou as palavras dizendo que não será subserviente a ninguém, apenas ao povo sofrido de
nossa terra. Disse que o servidor público que não quiser trabalhar, será exonerado, mesmo
aqueles que forem do quadro efetivo, terão que cumprir a jornada de trabalho, pois ele
(Sobrinho) não vai permitir que funcionários do município recebam sem trabalhar. Disse que
será o Prefeito da mudança e do trabalho, e agradeceu ao povo alagoagrandense que deu a
oportunidade de governar a sua terra natal. Nada mais havendo a ser discutido, o Presidente
declarou encerrada a sessão, mandando que fosse lavrada a presente ata pela servidora
concursada, Adriana Correia da Silva, ~ &.c.... CPF:
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